

La société [SEASATCOM](http://www.seasatcom.com) (siège à Sophia Antipolis), opérateur télécom des mers, fête cette année ses 10 ans. La société a donc été créée en 2005 et compte aujourd'hui quelque 160 yachts en Méditerranée. Elle propose, avec des opérateurs télécoms, des bouquets de services GSM, Internet et TV sur les yacht. Elle gère l'ensemble des abonnements. Le propriétaire ou le capitaine n'a qu'un interlocuteur. La société compte des correspondants en Méditerranée et dans les Caraïbes. La société affiche un CA de 1,3 M€ l'an dernier, en hausse de 23 %. La société veut se diversifier vers les villas de luxe de la Riviera et proposer de nouveaux services. Ils seront présentés lors du Monaco Yacht Show.

www.seasatcom.com